Введение в Систему управления сайтом *******

Введение
CMS - система созданная для управления контентом сайтов, которые принадлежат партнерам компании.

Данная система даёт возможность добавлять текст и изображение на сайт. Кроме этого, вы можете создавать новые страницы. Данное руководство написано для решения вопросов, возникающих при выполнении данных задач. 

Прежде, чем начать, внимательно прочитайте данное руководство. В дальнейшем вы можете обращаться к нему за справочными материалами, при выполнении определённых задач в системе.

Для использования административного раздела, у вас должен быть установлен браузер Internet Explorer 6.0 или более поздней версии.

Рекомендованное экранное разрешение - 1280x1024, минимальное разрешение  экрана – 1024x768.
Introduction to ******* cms

Introduction

CMS is a system for managing the content of websites belonging to partners of the company.

This system is designed for adding texts and images to your website. You can also crate new pages. This manual describes the procedure for doing this. 

Before you get started, you should read through this manual, which can also be used as a reference when you execute certain tasks in the system.

To be able to use the administration interface, you must use Internet Explorer 6.0 or later version. The recommended screen resolution is 1280x1024, but it also works at 1024x768.

Глоссарий

В данном руководстве используются следующие термины:

	Термин
	Значение

	Объект
	Все, что расположено на сайте. Как администратор сайта вы работаете с объектами, в то время как посетители сайта видят лишь содержание (контент) этих объектов. Свойства объектов определяют, как содержимое будет отображаться, например порядок сортировки в меню. 

	Активный объект
	Объект, который в настоящее время выбран и отображается зоне отображения контента.

	Папка
	Папка, содержащая объекты в дереве разделов. У папки есть начальный объект, т.е. объект, который видит посетитель при щелчке по значку папки в меню.

	Push объект
	Объект, содержимое которого отображается на странице другого объекта.

	Языковая версия
	Содержимое объекта может быть доступно на нескольких языках. Каждый отдельный язык доступный для объекта является его языковой версией.

	Элемент страницы
	Страница сайта, которую видят посетители, состоит из набора элементов страницы. Их размещение на странице зависит от того, к какому объекту принадлежит конкретный элемент страницы. Пользователь может редактировать содержимое некоторых элементов, в то время, как часть  элементов могут генерироваться автоматически на основе информации, которая храниться в системе.

	Глобальный элемент страницы
	Глобальный элемент страницы содержит информацию, которая является частью системы управления сайта. Глобальные элементы страницы нельзя редактировать.

	Локальный элемент страницы
	Локальный элемент страницы содержит информацию, которую можно редактировать. Контент локальных элементов страницы является уникальным для каждого сайта.

	Внутренняя ссылка
	Ссылка на страницу на вашем сайте.

	Внешняя ссылка
	Ссылка на страницу вне вашего сайта.

	Медиа архив
	Медиа архив используется для хранения всех файлов и изображений, используемых на сайте. Глобальный медиа архив содержит контент,  предоставленный компанией *************. Вы можете использовать локальный медиа архив для загрузки собственного содержания (контента).

	Пользовательская часть сайта
	Часть системы, к которой посетители веб-сайта имеют доступ.

	Модуль
	Модуль – набор различных типов объектов. Примеры модулей: Покерный Модуль и Модуль Казино.

	Страница
	То как объект отображается в браузере пользователя.


Glossary

A number of terms are used in this manual, the most important of which are defined and explained below.

	Term
	Explanation

	Object
	Everything you handle on the website is an object. As administrator for the website you work with the objects, whereas the content of the object is what the visitor sees at the website. The properties of the objects determine how the content is displayed, e.g. sort order in the menus. 

	Active object
	The object that is currently selected and displayed in the content area.

	Folder object
	A folder object is an object that has other objects beneath it in the tree structure. A folder has a start object, i.e. the object displayed when a visitor clicks the link in the menu that corresponds to the folder.

	Push object
	A push object is an object whose content is displayed on another object's page. 

	Language version
	The content in an object is available in several languages. Each individual language for an object is a language version. 

	Page element
	A page that is shown to visitors to the website is constructed of a number of page elements. The placement of the page elements on a page is determined by the object that the page element belongs to. You can edit the content of some elements, and you can retrieve other elements automatically from information stored centrally.

	Global page element
	A global page element retrieves information stored centrally. You cannot edit global page elements.

	Local page element
	A local page element contains information that you can edit. The content in the local page elements is unique to your website.

	Internal link
	An internal link is a link to a page on your website.

	External link
	An external link is a link to a page outside of your website.

	Media archive
	The media archive is used to store all files and images that you can use on your website. The global media archive contains material that ************* inputs. You can use the local media archive to upload your own material.

	Public website
	The part of the system that visitors to the website have access to.

	Module
	A module is a set of different types of object. Examples of modules are the Poker Module and Casino Module.


